



Dr. med. Anja Pohl Schickinger



Fachärztin für
Kinder- und Jugendheilkunde,
Neonatologie

Liebe Eltern,

ich freue mich sehr, dass ich seit dem 1. Juli 2014 als angestellte Ärztin in der Kinderarztpraxis Dr. Ratay arbeite und für Ihre Kinder und Sie da bin!

Die Freude an der Arbeit mit Kindern begleitet mich schon seit meinem Studium an der Ludwigs-Maximilians-Universität in München. Meine erste Stelle trat ich im Jahr 2000 in der ehemaligen Kinderklinik an der Lachnerstraße (was jetzt die Kinderklinik im Dritten Orden, München ist) an. Als gebürtige Münchenerin packte mich dann das Fernweh und so setzte ich meine Facharztausbildung ab November 2001 in der Charité Berlin fort, wo ich seit Juni 2006 als Oberärztin in der Neonatologie tätig bin.

Nach der Geburt meiner beiden Kinder habe ich gemerkt, wie schön es ist, Kinder in ihre Entwicklung, auf ihrem Weg ins und durchs Leben zu begleiten. Und das möchte ich nun auch gerne für Sie und Ihre Kinder tun!

Ich freue mich Ihre Kinder und Sie bald kennenzulernen,

mit herzlichen Grüßen, Ihre

Anja Pohl-Schickinger